



## EL REAL DE SANVICENTE

### Nueva cooperativa de servicios medioambientales

Los alumnos del taller de empleo 'Monitor de Aula de Naturaleza' han decidido aprovechar los conocimientos adquiridos y crear su propia cooperativa en El Real de San Vicente. Los cuatro promotores le han presentado el proyecto esta semana al delegado provincial de Empleo, Igualdad y Juventud, **Pedro Antonio López**. La cooperativa se llamará Vivero Educativo Veneris y, según la información facilitada por los promotores, *"se dedicará a la educación ambiental, creará rutas interpretativas del patrimonio natural, histórico y etnológico, se mejorará el entorno natural a través de huertos escolares y jornadas micológicas, se propiciarán alianzas estratégicas y de cooperación, como la creación de un banco de semillas autóctonas, compostero y lombrícolas para hacer compostos y humus"*.

## TOLEDO

### Buena cosecha de cereal

La cosecha de cereal de invierno va a ser buena en todo el territorio nacional, con la previsión de 15'2 millones de toneladas. En Castilla-La Mancha se espera una cosecha de 2.881.560 toneladas, frente a los 2.415.424 toneladas que se produjeron el pasado año. Los cálculos los ha hecho Cooperativas Agroalimentarias, que espera una cañuda de precios en Europa.

## LAS VENTAS DE RETAMOSA

### El Concurso Nacional de Catadores de Vino premia al dirigente nacional de Asaja, Pedro Barato

El presidente nacional de la organización agraria ASAJA, **Pedro Barato**; la Asociación de Catadores de Vino de Socuéllamos (Ciudad Real) y el ingeniero agrónomo y jefe de Servicio de la consejería de Agricultura y Medio Ambiente, **Ricardo Rodríguez**, han recibido la popular Tinaja, símbolo del Concurso Nacional de Catadores de Vino de Las Ventas de Retamosa, que este año cumple su vigésimo primera edición. El objetivo de este concurso, que organizan la cooperativa Virgen del Carmen y el ayuntamiento de Las Ventas de Retamosa con el patrocinio de la Caja Rural de Toledo, es promocionar el consumo de vino y afrontar constructivamente la crisis económica. Por otra parte, el concurso nacional de catadores consta de seis pruebas: reconocer la procedencia de tres vinos con denominación de origen; determinar la variedad de uva de donde proceden, reconocer su grado alcohólico, así como su acidez volátil, y localizar tres productos derivados de la uva, además de catar tipos de cavas o espumosos. Los concursantes tendrán cinco minutos para cada prueba. El jurado está compuesto por representantes de la Asociación Regional de Enólogos y la Unión Española de Catadores. Los premios serán un trofeo y 200 euros más su peso en vino para el primer clasificado; trofeo y 150 euros para el segundo clasificado y trofeo y 100 euros para el tercero. Hay un premio especial para el primer clasificado local, mientras que el concursante con menos puntuación se llevará la tradicional Calabaza. ■



### Aumenta el consumo de vino de calidad en los hogares

Buenas noticias las que acaba de ofrecer el Observatorio Español del Mercado del Vino, que ha confirmado que durante el primer trimestre de 2010 ha crecido el consumo de vino en los hogares españoles un 3'6%. Son los vinos tranquilos con denominación de origen y los cavas y espumosos con denominación de origen los que lideran este incremento del consumo, con un 10'8% y 5'8% respectivamente, mientras que se reduce el de vino de mesa un 9%. Entre enero y marzo se han consumido en los hogares españoles 106,50 millones de litros de vino, con un coste total de 244,10 millones de euros. En el último año el mejor comportamiento se ha registrado en el crecimiento del consumo de espumosos y cavas, de más de un 11%. ■